

## いい日を当てた！ 4/30 金「全校遠足」でした。

- 1年生:寒いのに、噴水がやっぱり好き！ちょうどいい距離でした。  
2年生:急な坂道のコースを付け足しても歩き通しました。パワフル！なみんなです。  
3年生:荒砥城に元気に付くとお昼を食べている一年生がよく見えました。



湯の里親水パークで 1年生



荒砥城で 3年生

- 4年生:往復16 kmの新コースで稲荷山公園まで往復しました。  
5年生:五里ヶ峯へ みんなの力で励まし合い、押し合って？無事全員頂上につきました。  
6年生:信濃の歴史にふれた一日。「県立歴史館」まで往復、修学旅行のリハーサル学習も。



五里ヶ峯頂上で 5年生



県立歴史館で 6年生

## 5/6 すこやか委員会

地区主任児童委員、民生児童委員、保護司の方々、PTA役員の方々といじめ問題や不登校の予防と児童の健全育成について協議しました。「子どもがケイタイをどのくらい使っているのか。」「挨拶してくれる子どもたちのすばらしさをもって広めたい」など、話題になりました



た。習慣として朝はみんなが挨拶ができて、帰り道や別の場面ではなかなか挨拶ができないことなど話題になりました。相手を意識して自分から声を出していくことは、児童の社会性の育成にとってとても大事なことだと感じています。学校でも「相手に伝わるあいさつをしよう」を目標にして取り組んでいます。

同日の夜は「子どもの安全を守る会」も開かれて、通学路の安全について貴重な意見、情報提供をいただきました。児童の安全指導についてさらに取り組んでまいります。



#### 4 / 24 授業参観日

新しい学級の授業を見ていただきました。多くの参観ありがとうございました。

#### 5 / 9 P T A 資源回収

春に変わって2年目、多くの回収ができました。厚生部のみなさん、地区役員の皆様方を始め、多くの方のご協力をいただきました。



## コネット更級「語り部の会」が文部大臣表彰を受賞 4 / 23



市長さんとの面談に緊張気味、ココアをいただきました



教育長さんには、全員が活動の感想をお話しました。



月一回、野本さんのお宅で朗読の練習をします。

「読書活動推進団体」としての表彰でした。長年読み聞かせを続けて下さったり、日頃の地道な活動が素晴らしい表彰となりました。市長さん、教育長さんに活動している児童のみなさんと受賞を報告してきました。



4/23 読み聞かせが今年も始まりました。